



**SAMBUTAN GUBERNUR JAMBI
DALAM
SHOLAT IDUL FITRI 1443 H/2022 M**

Masjid Agung Al-Falah Jambi, Senin, 2 Mei 2022

Assalamu'alaikum Wr. Wb.

Allahu Akbar, Allahu Akbar, Allahu Akbar, Laa illaaha ilallahu Allahu Akbar, Allahu Akbar, Walilla Hilhamd.

Alhamdulillahirobbil 'alamin, assholatu wassalamu 'ala asrofil ambiya iwal mursalin, wa'ala alihi waashohbihi Rosulillahi ajma'in. Ashaduanla ilahailallah, waashaduanna Muhammadan 'abduhu warosuluh, Amma ba'du.

Yang Saya Hormati:

- Para Unsur Forkopimda Provinsi Jambi
- Ketua Masjid Agung Al-Falah Provinsi Jambi beserta pengurus
- Para Alim Ulama dan Tokoh Masyarakat Provinsi Jambi
- Kepala OPD terkait Lingkup Pemerintah Provinsi Jambi
- Hadirin, Hadirat dan Jama'ah Sholat Idul Fitri yang dirahmati Allah.

Salam sehat untuk kita semua

Pada hari yang berbahagia dan Insya Allah penuh berkah ini, marilah kita tidak henti-hentinya mengumandangkan takbir, tahlil, dan tahmid untuk mengagungkan kebesaran Allah SWT. Puji dan syukur kehadiran Allah SWT, Tuhan Yang Maha Esa, atas limpahan rahmat dan karunia-Nya, sehingga kita masih diberi kesempatan, kekuatan, dan kesehatan untuk hadir bersama-sama di Masjid Agung Al-Falah Provinsi Jambi **dalam rangka melaksanakan Sholat Idul Fitri Tahun 1443 H/2022 M.**

Selanjutnya, Sholawat dan Salam senantiasa tercurah kepada junjungan kita Nabi Besar Muhammad SAW, sebagai suri tauladan bagi kita, semoga di dunia dan *yaumul akhir* nanti kita mendapatkan syafa'at dari beliau. *Aamiin ya Robbal alamin.*

Saudara dan Saudariku kaum Muslimin dan Muslimat Jamaah Shalat Idul Fitri yang dirahmati Allah,

1. Pada momentum Idul Fitri tahun 1443 H atau bertepatan 2022 Masehi atas nama Pribadi dan

Pemerintah Provinsi Jambi, saya mengucapkan **Selamat Hari Raya Idul Fitri dan mohon maaf lahir dan batin**. Semoga di Hari Raya Idul Fitri tahun ini, kita kembali fitrah atau suci sebagaimana dilahirkan ibu kita. Karena selaku manusia biasa, kita tidak lepas dari kekhilafan dan kealfaan.

2. Dengan datangnya satu Syawal tentunya selaku umat Islam dari segala penjuru tidak henti-hentinya mengumandangkan alunan takbir, tasbih, tahmid dan tahlil, hal ini sesungguhnya manifestasi kebahagiaan setelah berhasil memenangi ibadah Puasa Ramadhan serta ungkapan rasa syukur kepada Allah, SWT atas kemenangan besar yang kita peroleh setelah menjalankan ibadah puasa Ramadhan selama satu bulan penuh.

***Saudara Saudariku kaum Muslimin dan Muslimat
Jamaah Shalat Idul Fitri yang dirahmati Allah,***

3. Kita semua menyadari bahwa dalam dua tahun terakhir ini kita tidak bisa secara leluasa melaksanakan ibadah Ramadhan dan Sholat Idul Fitri karena adanya pembatasan-pembatasan akibat mewabahnya Covid-19, sehingga kita juga tidak

bisa bersilatullahmi dan bertatap muka secara langsung dengan Saudara-saudara kita, baik yang berada di rantau maupun di kampung halaman.

4. Namun demikian, Alhamdulillah, Allah SWT telah memberikan kesempatan sehingga wabah Covid-19 menurun, termasuk dengan upaya kita bersama antara pemerintah dan masyarakat untuk saling bersinergi dan bahu-membahu dalam mengendalikan penyebaran Covid-19, serta cukup tingginya animo masyarakat untuk melakukan vaksinasi dosis satu, kedua, dan booster sehingga pemerintah telah memperbolehkan masyarakat untuk merayakan Idul Fitri di kampung halaman.
5. Akan tetapi, saya mengingatkan agar kita jangan terlena dan larut dalam euforia perayaan Idul Fitri dan tetap selalu menjaga Protokol Kesehatan Pencegahan Penularan Covid-19 sehingga tidak timbul cluster baru penyebaran Covid-19. Untuk itu, mari bersama-sama kita berdo'a kepada Allah agar kita selalu dijauhkan dari wabah yang sudah cukup lama melanda negeri ini.

6. Saya berharap, pasca Idul Fitri 1443 H, tidak ada lagi penambahan kasus Covid-19 di Provinsi Jambi dan di Indonesia sehingga kualitas kehidupan kita semakin baik dalam semua sektor, begitu juga pembangunan di Provinsi Jambi dan di negara kita semakin maju. Semoga Allah SWT, selalu memberikan kemudahan, keberkahan dan Provinsi Jambi menjadi Provinsi yang *Baldataun Thooyibatun Wa Robbun Ghofur*. Aamiin.

***Saudara Saudariku kaum Muslimin dan Muslimat
Jamaah Shalat Idul Fitri yang dirahmati Allah,***

7. Selanjutnya, saya mengajak seluruh masyarakat Provinsi Jambi, dari Tanjung Jabung Timur hingga Kerinci, dari Ombak Bedebur hingga Telun Berasap, mari sama-sama kita menjaga ketertiban dan keamanan demi terciptanya suasana kehidupan bermasyarakat, berbangsa, dan bernegara yang kondusif. Kita semua memiliki andil demi terwujudnya harmoni di Provinsi Jambi, Bumi Sepucuk Jambi Sembilan Lurah, sebagai modal sosial yang sangat penting dalam pembangunan daerah dan negara.

Demikianlah beberapa hal yang dapat saya sampaikan, semoga Allah, SWT memberikan Taufiq dan Hidayah serta Inayah-Nya bagi kita semua. Aamiin. Terimakasih.

Minal Aidin Wal Faizin, mohon maaf lahir dan batin bagi Bapak, Ibu, Saudara, Saudari, Hadirin sekalian, dan seluruh masyarakat Provinsi Jambi.

**Wabillahitaufiqwalhidayah
Wassalaamu'alaikum Wr. Wb.**

GUBERNUR JAMBI,

Dr. H. AL HARIS, S.Sos., M.H.